

Polsek Nyalindung Ajak Warga Desa Cijangkar Jaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - NYALINDUNG.UPDATES.CO.ID

Apr 23, 2024 - 13:07



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Ajak Warga Jaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat

Sukabumi - Bhabinkamtibmas Desa Cijangkar, Briptu Aldi Garda Pranata, melaksanakan kegiatan sambang warga di Kantor Desa Cijangkar, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada Senin, 22 April 2024 mulai pukul 14.00

WIB sampai selesai.

Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Selama kegiatan, BRIPTU Aldi menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan komunal. Ia menghimbau warga masyarakat untuk aktif bekerja sama dengan Bhabinkamtibmas dalam upaya menjaga keamanan, baik melalui ronda malam maupun penyampaian pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Pesan tersebut juga menekankan pentingnya menghindari paham radikalisme dan anti-Pancasila.

BRIPTU Aldi juga menyarankan agar setiap permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial segera dilaporkan kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cijangkar untuk penanganan lebih lanjut. Hal ini dimaksudkan untuk mencegah eskalasi masalah yang bisa merugikan banyak pihak.

Lebih lanjut, ia mengajak masyarakat untuk menjaga kondusivitas wilayah Desa Cijangkar. Dalam hal ini, BRIPTU Aldi juga mengingatkan warga untuk selalu mengunci rumah atau kantor dan menutup jendela saat berpergian guna menghindari tindak kejahatan seperti pencurian.

Kegiatan berlangsung dalam situasi yang aman dan kondusif, menunjukkan efektivitas komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat. Melalui kegiatan ini, diharapkan masyarakat Desa Cijangkar menjadi lebih waspada dan berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka.

Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, mengapresiasi kegiatan yang telah dilakukan dan mengharapkan kegiatan serupa terus berlanjut untuk memperkuat tali silaturahmi antara polisi dan masyarakat, serta untuk menjaga serta meningkatkan keamanan dan ketertiban umum di wilayah Nyalindung.

```
<svg width="24" height="24" viewBox="0 0 24 24" fill="none"
xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" class="icon-md"></svg>
```